EL DIARIO VASCO

SAN SEBASTIAN, MIERCOLES 25 DE ENERO DE 1995

AÑO LXI, NÚMERO 18.943 • 100 PESETAS / 5 F

<u>SAN SEBASTIAN VIVIO UNA JORNADA DE INDIGNACIÓN Y DOLOR</u>



La manifestación, que llegó a ocupar toda la distancia entre la iglesia de la Sagrada Familia y el Ayuntamiento, a su paso por la calle Urbieta./USOZ

Un masivo adiós

Miles de personas desfilaron durante siete horas por la capilla ardiente de Gregorio Ordóñez y una gran multitud participó en la manifestación previa a los funerales

San Sebastián rindió ayer un multitudinario v emotivo adiós a Gregorio Ordóñez, presidente del PP de Guipúzcoa y primer teniente alcalde de la ciudad, asesinado el lunes en la Parte Vieja por un terrorista de ETA. Miles de personas vivieron una jornada de indignación y dolor y desfilaron desde las ocho de la mañana a las tres por la capilla ardiente de Ordóñez, asistieron después al entierro y a última hora de la tarde se dirigieron en manifestación silenciosa a los funerales, oficiados por el obispo Setién en compañía del cardenal Suquía y de otros 25 sacerdotes. El obispo dijo a ETA

- ☐ La viuda de Ordóñez se siente «destrozada» y afirma que «sólo deseo la muerte al que ha matado a mi marido»
- ☐ Setién dijo en el funeral que «el mayor servicio que puede prestar ETA a este pueblo es dejar las armas»

en la homilía que «el mayor y mejor servicio que puede prestar a este pueblo por cuya libertad dice luchar es dejar las armas».

A los sentimientos de consternación y dolor exteriorizados por los familiares y allegados de Ordóñez se sumaron las múltiples condenas expresadas por las instituciones y representantes políticos de todo el país. El presidente del Gobierno, Felipe González, afirmó en Rumanía que el terrorismo de ETA «es la forma más salvaje de fascismo que hemos vivido en España». Por su parte, el líder del PP, José María Aznar, admitió «no haber vivido nunca un momento

más duro que éste», al tiempo que advirtió que «la sangre no se borra ni con la ira ni con la venganza, la sangre no debe llamar nunca a la sangre, sino a la ley»

La viuda de Ordóñez, Ana Iríbar, confesó sentirse «destrozada» y afirmó que «sólo deseo la muerte al que ha matado a mi marido, y espero que se muera».

Páginas 5 a 20 Editorial en página 2 · Artículos de José María Aznar, Manu Montero, Patxi Iturrioz,

Gurutz Jáuregui, Antonio Beristain, José María Romera (Páginas 42 a 44), Manuel Alcántara e Iñaki Linazasoro (Página 3)

La portavoz municipal se desmarca de HB y rechaza el asesinato

Begoña Garmendia: «Lo he hecho por conciencia»

La portavoz de HB en el Ayuntamiento de San Sebastián, Begoña Garmendia, expresó ayer su «total desacuerdo» y su «más firme rechazo» al atentado contra Gregorio Ordóñez. Garmendia se desmarcó así de la postura oficial de su partido, que además de no condenar el asesinato, lo situó en «el marco de la confrontación» entre el País Vasco y España.

La concejala de HB leyó ayer ante los medios de comunicación un escrito en el que precisa que lamenta «profundamente» la muerte de Ordóñez y aclara que decidió realizar esa declaración «cumpliendo con lo que me exigen mi conciencia humana y mi dignidad política, no en calidad de portavoz del grupo de concejales de HB, pero sí en mi condición de persona y militante de HB».

Páginas 12 y 13

Baltasar Garzón pide amparo al CGPJ frente a ciertos políticos

El juez Garzón ha pedido al Poder Judicial que le ampare en su independencia, por la presión a la que algunos dirigentes políticos le someten por el caso GAL. El presidente de la Audiencia Nacional está conforme con la solicitud.

Veintidós detenidos y 2.500 kilos de cocaína intervenidos en la mayor operación antidroga española

Mínimo histórico de la peseta frente al marco

90	11	CHILL	
SUMARIO	2	ECONOMIA	4
AGENDA	4	MUNDO	54
PAIS VASCO	5	DEPORTES	58
EDICIONES	32	CLASIFICADOS	6
GURE ARTEAN	37	PASATIEMPOS	74
ESQUELAS	38	SOCIEDAD	79
OPINION	42	CULTURA	8
ESPAÑA	45	TELEVISION	8